

Iztapalapa, Ciudad de México, 13 de junio de 2025
BOL. 276/130625

NECESARIA Y RELEVANTE LA SUSTITUCIÓN DE RED SECUNDARIA EN ZONAS DE IZTAPALAPA: ALEIDA ALAVEZ

- *La alcaldesa dio el banderazo a los trabajos en la súper manzana 5, en la colonia Vicente Guerrero, en la que se invertirán 13.8 millones de pesos*
- *También se construirán tres pozos de absorción, como parte de la infraestructura del sistema de captación de agua pluvial con un costo de 7.2 millones de pesos*
- *Adicionalmente la alcaldía invertirá 252.8 millones de pesos en obras en 50 colonias de Iztapalapa*

En un acto que refrenda su compromiso y determinación de trabajar por una mejor Iztapalapa para todas y todos, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz dio el banderazo de salida al inicio de importantes obras hidráulicas que ya no podían seguir postergándose.

En su mensaje ante las y los vecinos, señaló que en la rehabilitación de la infraestructura de la red secundaria de drenaje sanitario en la Súper Manzana 5 de la colonia Vicente Guerrero, se destinarán 13.8 millones de pesos en los 2 mil 230 metros lineales de la obra.

Además, se construirán tres pozos de infiltración de agua pluvial en los que se invertirán 7.2 millones de pesos.

Acompañada por integrantes de su gabinete, expuso que en estas obras se invertirán 21 millones de pesos en beneficio de la población de la colonia mencionada.

Adicionalmente, informó, que se realizarán importantes intervenciones en todas las territoriales de Iztapalapa, como la construcción de 58 pozos de absorción; mantenimiento a 91 pozos de absorción la sustitución de 10 mil 541 metros lineales de la red de agua potable y 9 mil 123 metro lineales de la red secundaria de drenaje.

Con estas intervenciones la alcaldía estará destinando 252.8 millones de pesos que impactarán a más de 50 colonias, como Sector Popular, San José Aculco, Estrella del Sur, El Manto, Santa María Aztahuacán, Santa Martha Acatitla, Héroes de Churubusco, Constitución de 1917, entre otras.

Previamente al evento, la alcaldesa participó en una asamblea con vecinas y vecinos de la colonia, con quienes se comprometió a regresar una vez al más a supervisar los avances de la obra.

—oOo—